

Hébergement

Nous avons une offre avec le Best Western Airport Inn & Suites, 2230 Dundas St. du 6 au 9 mai.

Possibilité de chambre avec 2 lits Queen ou 1 lit King à partir de 120,00\$. Le tarif est pour deux personnes. Frais supplémentaires de 20\$ par personne ajoutée

Le tarif inclus le déjeuner

Date limite pour réserver à ce prix : 5 avril 2024

L'hôtel propose une navette pour l'aéroport international de Londres. Appelez l'hôtel pour organiser ce service au 519-457-1200.

Lodging

We have a deal with the Best Western Airport Inn & Suites, 2230 Dundas St. from May 6 to 9.

Get a room for 2 with two Queens or one King size bed for \$120.00 plus taxes. Additional fee of \$20 for each new person.

Breakfast is included in the price.

Deadline to book at that price: April 5, 2024.

The Hotel has a shuttle to the London International Airport. Call the Hotel to arrange this at 519-457-1200 .

The Independent Assemblies of God International (Canada) are...

A Fellowship of ministers and churches united in spiritual fellowship with sovereign, self-governed churches.

Les Assemblées de Dieu Indépendantes Internationales (Canada) sont...

Une fraternité de ministres et d'églises, unie dans une communion spirituelle, avec souveraineté et autonomie des églises.

Convention Location

The convention will take place at the Faith Tabernacle of London, 1920 Huron St., London.

Lieu du congrès

La Convention aura lieu à Faith Tabernacle of London, 1920 Huron St., London.

Envoyez tous renseignements et correspondances à / Send all inquiries to:

Rev. Bill Fahrner

SW Ontario Regional Secretary

Secrétaire régional du sud-ouest de l'Ontario

Courriel : pastorbillfahrner@gmail.com



NATIONAL CONVENTION

CONGRES NATIONALE

May 6th - 9th 2024

6th - 9th Mai, 2024

LONDON, ON



*To equip his people for works of service, so that the body of Christ may be built up
Ephesians 4:12*

Guest Speaker / Conférencière invitée



Le pasteur Jeff Johns, un ministre dévoué depuis sa jeunesse, a été sauvé à 12 ans et encadré pour le ministère par anciens de l'église. En tant que leader de la jeunesse et a exerçant ministère à divers

titres, il est diplômé de l'Université Purdue et du Shalom Bible College. Dirigeant du White Horse Christian Center depuis 1984, le pasteur Johns incarne un engagement envers le Corps du Christ et une action de sensibilisation mondiale. Connu comme pasteur de pasteurs, il favorise le leadership et est considéré comme un père dans la foi. Son église a connu un mouvement de Dieu au milieu des années 90. Son église est une église de réveil et aide à favoriser les réveils.

Pastor Jeff Johns, a dedicated minister since his youth, was saved at 12 and mentored for ministry by church elders. Serving as a youth leader and ministering in various capacities, he earned degrees from Purdue University and Shalom Bible College. Leading White Horse Christian Center since 1984, Pastor Johns embodies a commitment to the Body of Christ and global outreach. Known as a pastor of pastors, he fosters leadership and is regarded as a father in the faith. His church experienced a move of God in the mid 90's. His church is a church of revival and helps foster revivals.

Horaire

Lundi 6 mai 2024

18h00 - Inscription

19h00 - Service avec le secrétaire général David Kelsey

Mardi 7 mai 2024

9h00 - Prière et Séances

9h30 - Séances

11h00 - Séances

14h00 - Séances

19h00 - Service avec pasteur Jeff Johns

Mercredi 8 mai 2024

9h00 - Prière et Séances

9h30 - Séances

11h00 - Séances

14h00 - Séances

19h00 - Service avec pasteur Jeff Johns

Jeudi 9 mai 2024

9h30 - Prière et Séances

10h00 - Réunion d'affaires annuelle

19h00 - Service avec pasteur Jeff Johns

Itinerary

Monday, May 6, 2024

6pm - Registration

7pm - Service with General Secretary David Kelsey

Tuesday, May 7, 2024

9am - Prayer

9:30am - Sessions

11am - Sessions

2pm - Sessions

7pm - Service with Pastor Jeff Johns

Wednesday, May 8, 2024

9am - Prayer

9:30am - Sessions

11am - Sessions

2pm - Sessions

7pm - Service with Pastor Jeff Johns

Thursday, May 9, 2024

9:30am - Prayer

10am - Annual Business Meeting

7pm - Service with Pastor Jeff Johns

Inscription par la Poste, Courriel ou Site Web

Register by Mail or Email or Website

Rev. Jack Skafte
Treasurer of IAOGI (Canada)
843 Clarence Road
Bridgetown, NS B0S 1C0
treasurer@iaogcan.com
www.iaogcan.com

Nom/Name: _____

Adresse/Address: _____

Ville/City: _____

Code Postal/Postal Code: _____

Tel./Phone: _____

Courriel/Email: _____

Eglise/Church: _____

Starting this year, convention is included in your membership so there is no charge. You can attend in person or online but you still have to register before April 30.

If you are not a member the charge will be \$25 per person. If you are registering online then you can also pay online.

À partir de cette année, la convention est incluse dans l'adhésion, elle est donc gratuite. Vous pouvez y assister en personne ou en ligne, mais vous devez vous inscrire avant le 30 avril. Si vous n'êtes pas membre, les frais seront de 25 \$ par personne. Si vous vous inscrivez en ligne, vous pouvez également payer en ligne.